

# Das Inventar, die Fahrzeuge und alle zehn Mitarbeiter übernommen

**Berndt Henke hat seinen Elektrofachbetrieb an Frank und Nadine Röhe, Geschäftsführer der Röhe Elektrotechnik GmbH & Co. KG, verkauft**

**Brockum.** In jedem Gerücht steckt meistens ein Fünkchen Wahrheit. Manchmal auch noch mehr. Wie jüngst in der kleinen Gemeinde Brockum im Südteil des Landkreises Diepholz. Dort spekulierten die Bürger darüber, dass Berndt Henke aus seinem alteingesessenen Elektrofachbetrieb an der Rahdener Straße aussteigen will. Jetzt ist die Sache fix: Der 69-jährige Mehrfach-Meister Berndt Henke hat seine weithin bekannte Firma in den vergangenen Tagen an das Unternehmer-Ehepaar Frank und Nadine Röhe, Geschäftsführer der Röhe Elektrotechnik GmbH & Co. KG mit Sitz in Wehdem auf der gegenüberliegenden Seite des Sternweder Berges, verkauft. Die neuen Besitzer firmieren weiter unter Henke-Elektrotechnik mit dem Zusatz: Inhaber Frank und Nadine Röhe.

Unter der neuen Regie läuft die Firma Henke vom 1. August an. Die Unterschriften auf dem Kaufvertrag sind gerade trocken. Der neue Betreiber hat das gesamte Inventar, die Kundendienstfahrzeuge und die insgesamt zehn Fachkräfte übernommen, die teilweise mehrere Jahrzehnte für die Firma Henke im gesamten norddeutschen Raum von Osnabrück über Cloppenburg bis vor die Tore Bremens und im benachbarten Ostwestfalen im Einsatz waren.

Das 1950 von Heinrich Henke, dem Vater des heutigen Firmenchefs in Räumlichkeiten an der Straße „Zur Sette“ gegründete mittelständische Unternehmen, hat eine mehr als 70-jährige Tradition. In den ersten Jahren arbeitete der Firmengründer allein, bevor die ständig steigende Auftragslage die Einstellung von zwei bis drei Mitarbeitern erforderte. Ende der 50-er Jahre zog Heinrich Henke mit seinem kleinen Betrieb an die Rahdener Straße um. In den 70-er

Jahren zwang ihn eine schwere Krankheit, den Betrieb an seinen ältesten Sohn Klaus zu übergeben. Dessen Geschäftsführung dauerte aber nicht lange. Klaus Henke erlag 1980 viel zu früh einer schweren Krankheit. Erst sechs Monate zuvor war der Vater zu Grabe getragen worden.

Berndt Henke war damals nicht einmal 30 Jahre alt, als er vor der Entscheidung stand, das Erbe seines Vaters und Bruders weiterzuführen. Beruflich hatte er sich auf den Bereich Radio und Fernsehen spezialisiert und nach der Gesellenprüfung wenig später auch die Meisterprüfung abgelegt. Noch gut erinnert sich der heute 69-Jährige, wieviel bürokratische Knüppel ihm damals von den Behörden zwischen die Beine geworfen wurden, als er in Abendschule sein „Meisterstück“ im Elektrohandwerk machen wollte. „Letztendlich hat es aber doch geklappt“, freut sich Henke, „nach erfolgreicher Prüfung konnte ich richtig loslegen.“ Einsatzschwerpunkte waren bis heute der private Wohnungsbau und der Bau gewerblicher Immobilien. Aus den anfangs drei bis vier Mitarbeitern wurden wegen einer konstant guten Auftragslage schnell zehn Mitarbeiter und mehr.

Vor gut zwei Jahren hat sich der versierte Handwerker erstmals mit dem Thema Firmennachfolge befasst und verschiedene Möglichkeiten des Ausstiegs aus dem Beruf ausgelotet. Weil die Verhandlungsgespräche mit dem Branchenkollegen aus dem nahegelegenen Sternwede am fruchtbarsten verliefen „und die Chemie zwischen Frank Röhe, seiner Frau Nadine und mir von Beginn an passte“, entschied sich Henke für einen Verkauf seines Fachbetriebes an den 50-jährigen Elektro-Experten aus dem Ostwestfälischen. Allerdings erst, nachdem er



*Gute Wünsche für die neuen Besitzer: Berndt Henke (links) hat seinen Elektro-Fachbetrieb an der Rahdener Straße in Brockum an Frank und Nadine Röhe, Geschäftsführer der Röhe Elektrotechnik GmbH & Co. KG aus Sternwede-Wehdem, verkauft. Foto: Privat*

sein Mitarbeiter-Team über seine Zukunftspläne informiert hatte. „Weil viel Herzblut im Unternehmen steckt“, ist dem gebürtigen Brockumer die Entscheidung nicht leicht gefallen, „aber irgendwann muss Schluss sein, vier Jahrzehnte für die Kundschaft, die Mitarbeiter und die Firma da zu sein, sind genug.“

Obwohl Berndt Henke seinen Chefsessel in ein paar Tagen räumt, wird es für den 69-Jährigen ein Ausstieg aus dem Berufsleben auf Raten, ein etappenweiser Abschied aus der Firma quasi. „Erst einmal werde ich die noch nicht abgeschlos-

senen Aufträge ordentlich abwickeln“, hat sich Henke für die nächsten Wochen vorgenommen. Und seinem Nachfolger hat er zugesagt, ihn in der Anfangszeit mit Rat und Tat zu unterstützen. Und dann ist ja auch schon bald wieder Brockumer Großmarkt, bei dem er mit seiner eigens dafür gegründeten Firma mit einem mehrköpfigen Fachteam vorher, während und nachher in Sachen Energieversorgung auf dem 70 Hektar großen Feierterrain unterwegs ist . . .

*Gerhard Scheland*

**Freundlich. Kompetent. Zuverlässig. Kreativ.**

## GESCHÄFTSÜBERGABE



49448 Brockum  
Rahdener Straße 63  
Telefon 05443 488  
Telefax 05443 8969  
info@henke-elektrotechnik.de  
www.henke-elektrotechnik.de

Mit Wirkung zum 1. August 2022 lege ich die Leitung des 1950 von meinem Vater gegründeten Elektro-Fachbetriebes in jüngere Hände. Die Firma wird vom Geschäftsführer Frank Röhe des Unternehmens Röhe Elektrotechnik GmbH & Co. KG und seiner Frau Nadine Röhe aus Sternwede-Wehdem übernommen. Der Besitzer-Wechsel ist ein guter Anlass, um mich bei meiner Familie, allen Kunden, Geschäftspartnern, Mitarbeitern und weiteren Wegbegleitern für ihre vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit und Treue zu bedanken. Meinem Nachfolger und den von ihm übernommenen Mitarbeitern wünsche ich weiterhin viel Erfolg und die Kunden bitte ich, das mir jahrzehntelang entgegengebrachte Vertrauen und das bewährte Miteinander, auf den neuen Betreiber der Firma Henke zu übertragen

**BERNDT HENKE**

Wir sehen es als Herausforderung, das alteingesessenen Handwerksunternehmen Berndt Henke GmbH in Brockum weiterführen zu dürfen. Anlässlich der Geschäftsübernahme versprechen wir, gewachsene Strukturen mit kreativen neuen Ideen zu verbinden und die gewohnte Kompetenz, Zuverlässigkeit und Qualität beizubehalten. Wir sind davon überzeugt, dass uns dieses mit der Unterstützung unseres Teams definitiv gelingen wird. Allen Kunden und Geschäftspartnern sichern wir auch in Zukunft eine gute und traditionell gewohnte Zusammenarbeit zu.

**FRANK UND NADINE RÖHE**

**Gebäudetechnik. Elektroinstallation. Photovoltaik.**